



## Ribón promete una línea de atención psicológica para la Abogacía de Madrid

**Eugenio Ribón**, candidato a decano en las elecciones al ICAM por la plataforma Compromiso Abogacía, plantea que **uno de los ejes estratégicos de la Fundación Cortina sea el cuidado de la salud mental**, para lo cual se impulsarán programas específicos de bienestar mental y se creará un teléfono de asistencia psicológica a la Abogacía de Madrid y se desarrollarán formaciones, talleres y procesos de coaching.

“La salud mental en la Abogacía es, por desgracia, un tema tabú, como también ocurre en otros ámbitos de la vida. Por eso, **queremos concienciar sobre su importancia y queremos ofrecerles herramientas** a nuestros compañeros destinadas a cuidar y mejorar esa salud, que es tan importante como la física y, por tanto, merece la misma atención”, señala Ribón.

Además, plantea relanzar e **impulsar la obra social del Colegio**, representada en la Fundación Cortina, dotándola de mayores y mejores herramientas, y realizando acciones concretas destinadas a situar a la Fundación como una referencia en el sector, además de asegurar su sostenibilidad con una gestión moderna y eficiente.

Entre las medidas planteadas por Ribón para relanzar la Fundación Cortina figuran **potenciar las ayudas a guardería**, centros de día y situaciones de dependencia; implantar ludotecas y guarderías para colegiados para menores de seis años, de uso mientras el profesional ...